

Setengah Isi Setengah Kosong

Eventually, you will utterly discover a additional experience and talent by spending more cash. nevertheless when? realize you agree to that you require to acquire those all needs gone having significantly cash? Why dont you try to get something basic in the beginning? Thats something that will guide you to comprehend even more vis--vis the globe, experience, some places, with history, amusement, and a lot more?

It is your totally own period to act out reviewing habit. among guides you could enjoy now is **Setengah Isi Setengah Kosong** below.



Success sukses bukan mimpi Mizan Qanita

"Satu-satunya orang yang bisa menghentikan Anda di jalur menuju kesuksesan adalah Anda sendiri. Jika menginginkan kehidupan yang lebih baik lagi, Anda memerlukan tantangan, dukungan, dan pelajaran yang tersedia dalam buku Be A Great Fighter ini. Di dalam buku yang ringan ini, Rudy menunjukkan bahwa pencapaian sukses sangatlah mungkin, asal tujuan hidup kita jelas. Setiap orang memiliki kemampuan mengubah impian menjadi kenyataan. Jadi, bacalah buku ini, perjuangkan mimpi Anda, dan berkaryalah untuk negara kita tercinta." -- Merry Riana Motivator Wanita No. 1 di Indonesia dan Asia Tokoh Biografi Mega Best Seller Mimpi Sejuta Dolar, Penulis Buku Terlaris A Gift From A Friend, Pemenang Penghargaan "Great Woman of Our Time". "Sewaktu membaca buku ini, saya merasa seperti membaca kembali buku karya Orison Swett Marden, penulis motivasi yang mengubah hidup saya sejak kecil. Judul terjemahan buku Orison Swett Marden adalah Pola Kehidupan dan Perjuangan, sementara bab pertama buku Be A Great Fighter adalah "Hidup Itu Perjuangan." Kebetulan yang luar biasa! Terima kasih, Rudy Langitan, karena telah mencerahkan Indonesia dan memotivasi saya melalui buku ini. Sangat ringan, menyenangkan dibaca, dan isinya sangat powerful." -- Anthony Dio Martin Best EQ Trainer Indonesia, Direktur HR Excellency, Ahli Psikologi, Speaker, Penulis Buku-Buku Laris, Host Program Smart Emotion di Radio SmartFM Jakarta, Pengasuh Rubrik Motivasi di Harian Bisnis Indonesia dan Tabloid Gaya Hidup Sehat. "Berawal dari tulisan kecil If you wanna be happy now, happy now! pada kaver buku saya Life is Beautiful yang saya berikan padanya, Rudy Langitan terus berkembang dan jadilah buku penuh inspirasi kebahagiaan, Be A Great Fighter, yang layak dibaca!" -- Arvan Pradiansyah Penulis Laris The 7 Laws of happiness dan Narasumber Talkshow "Smart Happiness". "Kehidupan yang biasa-biasa bukanlah kehidupan yang layak kita jalani. Buku Be A Great Fighter ini akan menolong Anda memulai perjalanan hidup yang hebat, bahkan menyelesaikannya pun dengan cara yang hebat." -- Haryanto Kandani Indonesia's #1 Achievement Motivator dan Penulis Buku Laris The Achiever. www.motivatorindonesia.com

Dan Tuhanpun Berpuisi Perahu Litera

""Pikiran sadar kita mempunyai keterbatasan dalam mengelola informasi. Di sisi lain, pikiran bawah sadar kita memiliki kemampuan yang sangat luar biasa dalam menyimpan semua informasi yang diterima melalui pancaindra. Sayangnya, banyaknya informasi dalam pikiran bawah sadar yang belum kita manfaatkan dengan maksimal. Dengan konsep berpikir MindWeb, informasi-informasi yang dibutuhkan akan saling terkait satu sama lain, sehingga ketika dibutuhkan, informasi tersebut akan muncul begitu saja. Untuk itu, kita tidak harus berkonsentrasi penuh ataupun memikirkannya dengan serius, bahkan tanpa memikirkannya. Mari kita maksimalkan kemampuan otak kita dengan konsep yang sederhana namun sangat ampuh ini: MindWeb. MindWeb sangat bermanfaat antara lain untuk pengembangan: - Kemampuan pribadi: melihat segala sesuatunya secara gamblang, holistik, memperluas segi pandang, menarik kesimpulan atas suatu kasus atau masalah, memperkuat memori, menggali potensi yang terpendam, serta untuk membina kehidupan pribadi yang damai dan sejahtera. - Kemampuan organisasi: kemampuan manajerial seperti pemecahan masalah (problem solving), pembuatan keputusan (decision making), perencanaan (planning), argumentasi, komunikasi, meningkatkan proses kontrol, membina kerjasama tim (teamwork). ""Buku ini berisi ide tentang MindWeb yang brilian, orisinal, dan aplikatif. Semoga, buku dengan ide langka ini menginspirasi Anda! Dan harapan saya, akan makin banyak penulis ideide orisinal seperti Pak Eka Wartana yang akan membanggakan bangsa kita!"" -Anthony Dio Martin, Best EQ Trainer Indonesia ""Buku ini akan menjadi living heritage Pak Eka Wartana untuk masyarakat Indonesia yang berminat untuk meningkatkan efektivitas dan produktivitasnya. Jika Anda tidak ingin hasil yang berbeda, jangan baca buku ini! Jika Anda nekad, saya tidak dapat membayangkan betapa keberhasilan Anda melonjak drastis."" -Prasetya M. Brata, Mind Provocateur""

Ada Pelangi di Balik Hujan Grand Central Life & Style

Bagaimana cara Anda mendeskripsikan sebuah gelas yang hanya berisi setengah? Setengah kosong? Setengah penuh? Seperti apa sukses bagi Anda? Jadi pengusaha? Punya harta berlimpah? Bisa keliling dunia? Punya pasangan menawan? Lantas seperti apa kekalahan bagi Anda? Jatuh miskin? Jatuh sakit? Dikhianati? Pernahkah Anda merasa dikecewakan setelah menaruh harapan begitu tinggi kepada seseorang atau sesuatu? Jika Anda mencari trik-trik sukses atau cepat kaya, atau jika Anda mencari sukses yang definisinya adalah mempunyai banyak uang, harta, takhta, dan (mungkin) wanita, maka buku ini bukan untuk Anda. Tetapi jika hingga detik ini Anda bahkan masih mencari apa arti kesuksesan, terlalu banyak berpura-pura bahagia, terlalu sering khawatir, selalu takut kehilangan, maka duduklah sejenak dan buka buku ini. Niscaya sebentar lagi Anda akan " penuh " !

BERANGKAT DARI PESANTREN Gramedia Pustaka Utama

Kita tidak bisa memotivasi seseorang. Yang kita bisa lakukan adalah memberikan inspirasi kepadanya agar dia membuka pikirannya dan mengubah pola pikirnya serta cara pandangnya sehingga dia bisa membuat pilihan-pilihan yang sesuai dengan hidupnya. Tujuan manusia adalah mendapatkan kebahagiaan dan kesuksesan. Kata kesuksesan itu sendiri terlalu banyak definisi yang mungkin juga bisa berbeda-beda menafsirkannya. Namun pembahasan dalam buku ini menyangkut hal-hal yang universal bahwa untuk mencapai suatu kesuksesan, langkah

pertama adalah orang harus mempunyai mimpi dan tujuan. Arah dan sasaran harus jelas, mau ke mana kita bergerak. Jika tujuan sudah tergambar dengan jelas, maka kita harus mempunyai keinginan untuk mewujudkannya. Diperlukan semangat yang membara untuk mengatasi segala rintangan. Mempunyai pola pikir yang positif agar spirit yang kita milki tetap membara. Pola pikir positif akan menghasilkan keyakinan positif yang pada akhirnya akan menjadi tindakan positif, kebiasaan positif dan bermuara perubahan positif. Dalam perjalanannya, kita membutuhkan sebuah sikap dan kompetensi. Sikap ditunjukkan dengan integritas, kemauan untuk bekerja keras, bertanggung jawab, tidak patah semangat ketika mengalami kegagalan dan siap menghadapi perubahan yang begitu cepat. Kompetensi harus kita miliki. Jadilah kelompok 20% yang menggerakkan dan menguasai 80%. Penguasaan dan kecintaan dalam pekerjaan kita menjadi orang yang bernilai. Jadilah manusia yang penuh kreativitas dan menghasilkan inovasi dalam hal apa pun. Kembangkan kepribadian yang bernilai dalam berhubungan dengan orang lain. Pada akhirnya kita harus bersyukur dengan apa yang kita miliki sebagai kunci kebahagiaan.

Belajar Berfikir Lateral melalui Soal Matematika Realistik Elex Media Komputindo

Siapa motivator terdahsyat sepanjang zaman? Beliau adalah Rasulullah, Nabi Muhammad SAW. Beliau yang menginspirasi, menggelorakan semangat, dan menggerakkan umat. Beliau yang mengubah seorang budak jadi pejuang, menyulap seorang preman jadi pemimpin besar. Beliau yang kelembutannya menawan, ketegasannya menggetarkan, dan keteguhannya mengubah zaman. Dalam waktu singkat beliau merubah bangsa jahiliah, menjadi penuh cahaya. Setiap kata yang beliau ucap adalah mutiara. Mudah dicerna, tajam, memesona, mencerahkan, dan menuntun kita untuk beramal shalih dengan penuh kesungguhan. Nah, dari beliau kita akan belajar. Buku ini, menyarikan hadits-hadits pilihan yang menginspirasi dan memotivasi. Selamat mengkaji motivasi dari Nabi dan bergeloralah jiwamu!

Be A Great Fighter PT Niaga Swadaya

Autobiography of Saifuddin Zuhri, an Indonesian ulama and politician.

GURU ADALAH USTADZ ADALAH GURU LKIS PELANGI AKSARA

"Berlatih membuat kita menjadi baik, tapi berlatih yang berulang-ulang membuat kita sempurna" Buku ini hadir sebagai referensi dan pedoman bagi para siswa sekolah dasar yang mengikuti olimpiade nasional matematika. Berisi kumpulan soal OSN matematika dari tingkat kabupaten, provinsi, dan nasional tingkat dasar. Dilengkapi dengan kunci jawaban dan pembahasan yang mudah dipahami, rinci, dan jelas serta diharapkan dapat membantu siswa untuk lebih mudah memahami materi yang diujikan.

Zoom In, Zoom Out Your Views Galangpress Group

Senandika diartikan sebagai ungkapan perasaan, firasat, konflik batin yang paling dalam dari seseorang. Kumpulan kisah yang ditulis oleh para ASN wanita di Badan Pusat Statistik dari penjur nusanantara ini memotret berbagai dilema, drama, kebimbangan, keraguan, keresahan, dan curahan hati yang tak jarang menguras emosi hingga air mata. Menjalankan peran ganda, menjadi istri, ibu, sekaligus abdi negara di instansi penyedia data negeri ini memaksa mereka memutar otak dan mengatur strategi untuk mengatasi berbagai konflik dan permasalahan yang terjadi. Lewat buku ini, kita akan sedikit banyak tahu, lewat perjuangan tak kenal lelah menyeimbangkan kehidupan di keluarga dan juga pekerjaan, mereka, dan juga perempuan-perempuan lain di luar sana, begitu luar biasa. Merekalah pejuang data sekaligus pejuang keluarga. Menjadi wanita karier adalah pilihan. Iya, pilihan yang tidak ringan bagi seorang wanita yang memiliki tugas utama sebagai istri dan ibu. Perlu perjuangan yang sungguh-sungguh untuk dapat menyeimbangkan keduanya. Buku ini sarat dengan motivasi dan semangat bahwa para wanita bisa berkiprah dan memberi manfaat pada masyarakat tanpa kehilangan kesempatan bakti pada keluarga. (Ririn Rahayu Astutiningrum, ASN Guru, IRT, dan penulis 70-an buku multigenre)

Cara Nyata Mempercepat Pertolongan Allah PTS Litera Utama

"Membaca buku karya Kun Wahyu Wardana ini mengingatkan saya akan misi besar acara Kick Andy yang selalu mengusung nilai-nilai kemanusiaan. Bahwa berbuat kebaikan itu sejatinya fitrah manusia. Siapa pun, termasuk Anda, dapat menabur kebaikan dan menginspirasi siapa pun untuk selalu memperjuangkan nilai-nilai kebaikan tersebut." —Andy F. Noya Jurnalis & Host Kick Andy "Jika kita ingin film kehidupan kita adalah fi lm terbaik yang dapat kita pertanggung jawabkan kepada Pencipta kita, maka cerita, pakem, teknik pengambilan gambar, pengolahan, dan penyajian seperti apa yang perlu kita aplikasikan? Buku ini sangat membantu Anda untuk membuat film kehidupan terbaik Anda." —Prasetya M. Brata The Indonesian Mind Provocateur, Leadership & Life Transformation Coach, Penulis buku serial PROVOKASI "Kita kerap lupa bahwa tidak sedikit pelajaran yang dapat diambil dari kehidupan kita, bahkan dari hal yang sangat sederhana. Saya berharap berbagai tulisan ringan Pak Kun yang mempunyai makna mendalam bagi kehidupan dapat menjadi inspirasi kita semua, terutama generasi muda yang akan mengarungi samudera kehidupan." —Prof. Hikmahanto Juwana, S.H., LL.M., Ph.D. Guru Besar Hukum Internasional, Universitas Indonesia "Zoom In, Zoom Out sarat pembelajaran tanpa kesan menggurui, dengan gaya yang bumi sehingga dapat dikenali dan diterapkan. Nilai motivasi serta inspirasi yang terkandung di dalamnya membuat buku ini layak dibaca oleh siapa saja." —Dr. Ardan Adiperdana, Ak., MBA, CA, CFrA Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan "Buku ini mengulas bagaimana mencapai kesuksesan dan kebahagiaan dengan cara yang sederhana. Saya merasa terguh karena penulis mampu menampilkan aktualisasi cerita yang variatif dan optimistis. Pesan untuk pembaca: 'Cara terbaik untuk menilai apakah kita mampu melaksanakan sesuatu adalah dengan melihat orang lain. Jika orang lain pernah dan mampu melakukannya, kita pun pasti bisa melakukannya.' Karena itu, buku ini perlu dan menarik untuk dibaca oleh semua kalangan." —Prof. Dr. Ir. H. M. Nurdin Abdullah, M.Agr. Bupati Bantaeng, Sulawesi Selatan

Forune Favors the Ready! Tiram Media

"Sesungguhnya beserta kesulitan itu ada kemudahan." Sudah menjadi sunnatullah, kesulitan selalu beserta kemudahan. Yang sulit terus, tidak ada! Yang mudah terus, tidak ada! Dalam susah berisi senang, dalam senang berisi susah. Dalam susah ada mudahnya, dalam sempit ada lapangnya. Itulah perjuangan! Buku dalam genggamannya Anda ini terinspirasi dari surah Al-Insyirâh. Bahwa selama ada iman di dalam dada, jangan pernah gentar menghadapi kesukaran. Selalu ada solusi, selalu ada jalan, dan selalu ada harapan bagi siapa saja yang mau berusaha. Tidak ada masalah yang tidak ada solusinya. Tidak ada gunung yang terlalu tinggi untuk didaki. Tidak ada samudera yang terlalu luas untuk diseberangi. Beberapa tema menarik dalam buku ini: " Nikmati Prosesnya, Tahan Rasa Sakitnya " Ketika Masalah di Luar Kemampuan Kita " Pelaut Tangguh Tidak Lahir di Air yang Tenang " Istighfar Pembuka Jalan " Minta Tolonglah dengan Shalat dan Sabar Diperkaya dengan berbagai tips praktis: " Tips Mengatasi Kesulitan Bangun Pagi " Tips Mengatasi Kesulitan Biaya Sekolah " Tips Mengatasi Kesulitan Biaya Berobat yang Mahal " Tips Mengatasi Kesulitan Untuk Move On " Tips Mengatasi Kesulitan Berbicara di Depan

Umum " Tips Mengatasi Kesulitan Mengubah Kebiasaan [Mizan, Nourabooks, Noura Books, Agama, Islam, Indonesia]

[The Clarity Cleanse](#) Gramedia Pustaka Utama

Dan Tuhanpun Berpuisi PENULIS: Pilar Teduh ISBN: 978-623-7136-14-9 Penerbit : Guepedia Publisher Ukuran : 14 x 21 cm Tebal : 104 halaman

Sinopsis: Buku yang ada ditangan anda ini adalah antologi puisi. Yakni kumpulan puisi yang ditulis oleh Mahasiswa Filsafat Islam. Dalam perjalanan studinya, penulis merefleksikan pengalaman hidupnya baik terkait dengan keberagamaan, sosial, budaya, dan lingkungan, termasuk politik. Menariknya puisi-puisi dalam buku ini ditulis hanya menggunakan gadget di platform media sosial seperti facebook. Tidak setiap hari menulis, tapi lama waktu menulis dari tahun 2014 sampai dengan 2018. Penulis yakin setiap orang pasti bisa menulis puisi. Apalagi teknologi sekarag sangat canggih, hanya menggunakan smartphone dan posting di media sosial secara konsisten, maka akan menjadi sebua karya. Simaklah salah satu bait puisi filosofis di bawah ini; Kesadaran Pluralisme Kita beda Mazhab Tapi satu Islam Kita beda Agama Tapi satu Tuhan Kita beda bangsa Tapi sama-sama manusia Kita beda spesies Tapi sama-sama makhluk Mari bersatu dalam sama Bukan bercerai karena beda Yakinkan Kau Sepenting Diriku, Kita bagian dari Alam Siapa yang bukan saudaramu dalam iman, maka dia adalah saudaramu dalam kemanusiaan. Selamat merenung! Semoga bermanfaat dan salam kesadaran. Email : guepedia@gmail•com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Asa untuk Sang Kupu-Kupu Bumi Aksara

Goblokkan Diri Sendiri Dulu Om Bob tidak sembarangan gemar berkata goblok. Sebuah filosofi luhur terkandung di dalamnya. “Sebelum kamu menggoblokkan orang lain, goblokkan dulu diri sendiri,“ ujarnya pada sesi yang lebih serius. “Ibarat gelas, kalau bertemu dengan orang lain, kosongkan dulu gelas kamu...” Dan di sinilah perjalanan kita berawal... Entah sudah berapa kali buku ini dicetak ulang. Ada edisi hard cover dan soft cover, yang jelas lebih dari 20 kali cetak ulang. Memang luar biasa respons masyarakat terhadap buku ini. Terima kasih buat seluruh pembaca yang sudah memberikan apresiasi terhadap karya kami dan Om Bob ini. Edisi yang disempurnakan ini lahir karena beberapa alasan. Pertama, karena Om Bob berpesan agar ilmu dan pengalamannya tidak dibawa mati. Harus disebarkan ke sebanyak mungkin orang lain agar memberikan manfaat. Kedua, respons dari masyarakat terhadap buku Bob Sadino masih sangat tinggi, sehingga menimbulkan keinginan sejumlah rekan penulis dan penerbit untuk membuat karya tentang sosok fenomenal ini. Ketiga, sebagai upaya penulis untuk meluruskan sejumlah fakta agar tercatat abadi dalam sejarah industri buku di Indonesia.

Membudayakan etos kerja islami Pena Kreativa

“‘Tawazun’ atau ‘Balance Life’ adalah kunci kehidupan di dunia dan akhirat. Dan di buku inilah bisa ditemukan kuncinya. Semoga buku hasil karya ‘Pemuda

Jawa Barat’ ini bisa menginspirasi semua orang khususnya warga Jawa Barat.” Ahmad Heryawan, L.C. Gubernur Jawa Bara

The Real Happiness Elex Media Komputindo

Puncak tertinggi pencarian manusia adalah bahagia. Berbagai cara dilakukan supaya bisa menggapai kebahagiaan. Ada yang sukses dan menemukan, ada pula yang tersangkut pada kesamaran-kesamaran kebahagiaan. Kegagalan itu bermula dari ketidakberdayaan memahami esensi kebahagiaan serta ketidakmampuan membedakan antara kesenangan dan kebahagiaan. Lantas, apakah kebahagiaan yang sejati itu? Apakah yang ditandai “haha-hihi”? Ataukah masih ada standar lain lain untuk menyebut “orang itu bahagia”? Dan, bagaimana cara meraih kebahagiaan yang sejati? Buku ini menawarkan diri sebagai suluh kepada Anda untuk menyusuri jalan kebahagiaan yang sejati. Selamat membaca!

The Apple Way Penerbit Republika

Hasil survei Jobs DB menyatakan bahwa 73 persen pekerja tidak bahagia. Dari jumlah yang besar ini, sebagian di antaranya membiarkan kondisi ketidakbahagiaan ini sebagai sesuatu yang wajar. Sebagian lagi berusaha mengatasinya tanpa benar-benar tahu apa yang sebenarnya harus dilakukan. Buku ini menerangkan 'bagaimana' meraih kebahagiaan karier dengan mengubah orang yang paling mudah untuk Anda kontrol. Siapa? Dia adalah orang yang selalu muncul ketika Anda bercermin. Situasi kantor mungkin sama, atasan masih sama, rekan kerja juga sama, gaji juga mungkin sama, tapi menerapkan apa yang ada di buku ini, dengan melakukan perubahan pada diri terlebih dahulu, akan membawa perubahan besar dalam kehidupan karier Anda. Jadi, haruskah kita bertahan dalam penderitaan demi mengejar kesuksesan karier? Mengapa tidak memilih jalan di mana kita bekerja dengan senang dan asyik, sekaligus mendapatkan imbalan sukses? *** Sdr. Elvi telah mengupas tuntas tentang kebahagiaan kerja dari sudut pandang Psikologi dengan pendekatan-pendekatan terkini. Buku motivasi ini wajib dimiliki dan dibaca oleh mereka yang butuh kebahagiaan dalam bekerja. - Parlindungan Marpaung Motivator, Trainer, Penulis Buku Best Seller Setengah Isi Setengah Kosong dan Setengah Pecah Setengah Utuh Pakar marketing menawarkan jurus-jurus jitu mencapai target penjualan dalam angka rupiah. Namun, Elvi Fianita menggali aspek-aspek yang telah kita miliki menjadi sebuah investasi tak ternilai: Happy Career! Orang muda wajib baca buku ini supaya tidak BT setiap berangkat kerja, tidak "termehek-mehek" menghadapi persaingan, tetapi terus "melek" dan "on" karena kebahagiaan ada di depan mata. Kalau sudah begini, kesuksesan karier kita otomatis membuntuti.... Baca deh buku ini, baru paham. - Mathilda Birowo Konsultan PR dan penulis sejumlah buku termasuk Brand Yourself, 1001 Virus Cinta Keluarga, dan Bercermin Lewat Tulisan

Konsep Berpikir tanpa Mikir Mizan Mizania

Pemberdayaan masyarakat memiliki konsep dasar sebagai dasar dalam menjalankan pemberdayaan masyarakat. Istilah konsep merupakan generalisasi suatu gagasan atau gambaran mental yang dinyatakan sebagai simbol atau kata. Konsep dapat juga diasumsikan sebagai komponen dari pengetahuan yang dibangun dari berbagai macam karakteristik. Definisi konsep yaitu penyusun utama dalam filsafat pemikiran manusia dan pembentukan pengetahuan ilmiah. Istilah konsep berasal dari bahasa latin conceptum, yang artinya suatu yang telah dimengerti. Buku ini membahas tentang : Bab 1 Hakikat Pembangunan dan Pelaku Pembangunan Bab 2 Teori Pembangunan dan Strategi Pertumbuhan Bab 3 Paradigma Pembangunan dan Pemerataan Bab 4 Sumber Daya Pembangunan Bab 5 Pembangunan Berbasis Masyarakat Bab 6 Pembangunan Berbasis Kebudayaan, Kearifan lokal, dan Spiritual Bab 7 Konsep Dasar Pemberdayaan Masyarakat Bab 8 Pembangunan Berbasis Pemberdayaan Bab 9 Ruang Lingkup Pemberdayaan dan Partisipasi Masyarakat Bab 10 Tujuan dan Filosofis Pemberdayaan Masyarakat Bab 11 Komunikasi dan Pemberdayaan Masyarakat Bab 12 Perencanaan dan Evaluasi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Bab 13 Model Luaran Pemberdayaan Masyarakat Bab 14 Partisipasi Masyarakat dalam Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Bab 15 Asset Based Community Driven Development (ABCD)

SENANDIKA PEREMPUAN PEKERJA Crown

Fenomena orang sukses tapi sial & merugi tidak sedikit. Banyak orang kaya tapi sakit-sakitan. Banyak yang populer tapi tertekan hidupnya. Banyak yang punya jabatan tinggi tapi hatinya terasing seorang diri. Sebaliknya, ada yang tidak kaya tapi beruntung bebas traveling ke mana saja. Orang biasa-biasa saja namun hatinya bahagia. Mereka hanyalah segelintir orang yang beruntung hidupnya. Keberuntungan adalah nasib baik. Jika seseorang diberi dua pilihan lalu memilih salah satu dan hasilnya lebih baik, maka dia telah beruntung. Beruntung juga bisa diartikan kita menemukan atas mendapatkan kebaikan dari sesuatu yang tidak terduga.

Beruntung bisa juga berarti selamat dari musibah yang nyaris menimpanya.

Eagle Way: Spirit of Your Success Gema Insani

"Alif had never set foot outside of West Sumatra. He passed his childhood days searching for fallen durian fruit in the jungle, playing soccer on rice paddies, and swimming in the blue waters of Lake Maninjau. His mother wants him to attend an Islamic boarding school, a pesantren, while he dreams of public high school. Halfheartedly, he follows his mother’s wishes. He finds himself on a grueling three-day bus ride from Sumatra to Madani Pesantren (MP) in a remote village on Java. On his first day at MP, Alif is captivated by the powerful phrase man jadda wajada. He who gives his all will surely succeed. United by punishment, he quickly becomes friends with five boys from across the archipelago, and together they become known as the Fellowship of the Manara. Beneath the mosque’s minaret, the boys gaze at the clouds on the horizon, seeing in them their individual dreams of far-away lands, like America and Europe. Where would these dreams take them? They didn’t know. What they did know was: never underestimate dreams, no matter how high they may be. God truly is The Listener. The Land of Five Towers is the first book in a trilogy written by A. Fuadi—a former TEMPO & VOA reporter, photography buff, and a social entrepreneur. He went to George Washington University and Royal Holloway, University of London

for his masters. A portion of the royalties from the trilogy are intended to build Komunitas Menara, a volunteer-based social organization which aims to provide free schools, libraries, clinics and soup kitchens for the less fortunate. To learn more about Komunitas Menara and their activities, check out www.negeri5menara.com"

Revolusi Karyawan Gramedia Pustaka Utama

Apa yang sebenarnya Bob Sadino lakukan ketika kita tidur? Well, mungkin ini pertanyaan hiperbolis yang bisa jadi jawabannya hanyalah “ya tentu saja tidur juga”. Pertanyaan ini bukan premis bahwa tidur Bob Sadino berbeda dengan tidur kita, namun lebih mewakili pola pikir, cara mengatur waktu, sampai bagaimana Bob Sadino memanfaatkan peluang yang ada sebegitu baiknya untuk sukses. Banyak di antara kita yang ragu-ragu untuk melangkah demi sebuah perubahan baru. Seringkali kita mengatakan pada diri sendiri untuk pikirkan lagi lalu menunggu sampai ada kesempatan yang baik. Namun, ketika kesempatan baik itu tiba pasti akan muncul alasan lain lagi dan menunda untuk merealisasikannya, hingga tidak ada yang namanya realisasi. Sebab, sebagian besar orang berpikiran takut gagal, tidak memiliki modal yang cukup, belum menemukan partner kerja atau alasan-alasan lain. Kita selalu berpatokan pada langkah demi langkah yang dilakukan orang lain, sehingga jika kita tidak melakukan seperti itu berarti langkah kerja kita tidak sempurna. Ini merupakan cara berpikir secara linier.

Menggapai Mimpi WahyuMedia

Buku ini berisi tentang 33 jalan atau cara sukses yang sudah terbukti pada diri begawan entrepreneur Bob Sadino. Isi buku ini nyaris sama dengan isi buku Belajar Goblok dari Bob Sadino karya Dodi Mawardi. Penerbit Pena Kreativa sudah meminta izin kepadanya untuk menerbitkan naskahnya dalam bentuk berbeda dengan judul dan kemasan yang berbeda.